

五・七・五に想いを乗せて

今井翔啓さん（泉崎二 小）入賞



受賞された今井翔啓さんと母の真美さん

家庭や地域における人と人の関わりの中で感じた思いや願いなどを十七音で表現することで、子どもの豊かな心を育成するとともに、人ととの「絆」を深め、家庭や地域の教育力の向上を図ることを目的とした「ふくしまを十七字で奏でよう絆ふれあい支援事業」における「絆部門」で、泉崎第二小学校1年生の今井翔啓さん、母の真美さんの作品が佳作に選ばされました。

この度の受賞、誠におめでとうございます。

式典では、統監の箭内村長からの訓示を受け、今年の消防団活動への意識を向上させました。

式典終了後は、各分団に分かれ機械器具の点検等を行い、各分団とも緊急時の備えを再確認しました。

今年の消防団活動への意識を向上させました。

農業者トレーニングセンターで開催されました。

今年の消防団活動への意

識を向上させました。

どもたちとその保護者、約50名が参加しました。

会では、白河市の「劇

団ボロボロ」による絵本の読み聞かせと人形劇、吹奏楽団「スプリング・ウインドアンサンブル」による演奏会が披露され

ました。人形劇では、子



どもたちが演劇に合わせて大声を出し、演奏会では、音楽に合わせて歌を歌うなど、楽しい時間を過ごしました。

また、最後に子どもた

ちにサンタさんからプレ

ゼントが手渡され、ひと

足早いクリスマスを楽し

みました。

クリスマスに関連する

DVDを鑑賞し、ハナ先

生、メリッサ先生からク

リスマスマッセージカードとお菓子をもらい、樂

しい時間を過ごせたよう

です。

今年度の英会話教室は、

クリスマス会を最後に終

了しました。受講してく

ださった皆さん、関係者

の皆さんには御礼を申し

上げます。

来年度の受講申し込み

は5月頃を予定しており

ます。幼稚園年中から小

学生のお子さんまで受講

が可能です。興味のある

方はぜひ中央公民館（

53・2258）までお

問い合わせください。

クリスマス子ども会開催
12月16日(土)中央公民館
主催のクリスマス子ども会が開催され、幼稚園児から小学4年生までの子



毅然とした態度で式典に臨む団員達

農業者トレーニングセンターで開催されました。



「劇団ボロボロ」による劇の公演

今年度の英会話教室は、クリスマス会を最後に終了しました。受講してくださった皆さん、関係者の皆さんには御礼を申し上げます。

来年度の受講申し込みは5月頃を予定しております。幼稚園年中から小学生のお子さんまで受講が可能です。興味のある方はぜひ中央公民館（

53・2258）までお問い合わせください。

道路の穴ぼこを見つけたら

下記のような危険な状況の道路を発見したらご一報ください。

- ・穴ぼこや大きな亀裂がある
- ・倒木がある など

連絡先：建設水道課（TEL：53-2114）



クリスマス会に参加された皆さん

民生児童委員の委嘱状伝達式

1月9日(火)泉崎村役場

にて、厚生労働大臣及び福島県知事から民生児童委員の委嘱状が井出明人氏へ泉崎村長より伝達されました。

井出氏の担当は桙内・

天王山地区で、任期は令和5年12月11日から令和

7年11月30日までとなり

ます。

民生児童委員は、地域の実情を把握し、相談や生活支援などの活動に取り組んでいます。福祉に

関する困りごとや心配ごとなど、お近くの各地区担当民生児童委員にお気軽にご相談ください。



委嘱状を伝達された井出氏

放課後子ども教室「お正月飾りを作ろう」

放課後子ども教室「お

正月飾りを作ろう」が、12月13日(水)に第二小学校で、12月18日(月)に第一小学校で開催されました。

工作のテーマは「リサ

イクル」で、材料に緩衝材として荷物の隙間に入

っているクラフト紙を使

用しました。クラフト紙

をねじつてしめ縄のよう

に形作り、飾りつけをし

てお正月飾りのように仕

上げました。

子どもたちは、お正月飾りを飾る目的やそれぞれの飾りの意味を学び、とても有意義な時間とな

りました。



お正月飾りと記念撮影

子ども新年会

1月9日(火)泉崎保育所

ホールにて、子ども新年会が行われました。

新年のあいさつから始まり、おせちや十二支などのお正月に関係する話を

聞き、たこ揚げ、こま

回し、羽根つきなどのお

正月遊びを紹介してもらいました。

今年度の放送を担当した

のは、泉崎第一小学校6

年生、藤田栞汝さんと行

武優麻さんです。

福笑いは代表のお友だ

ちが挑戦し、楽しい新年会を過ごしました。今年

も笑顔いっぱいの年になりますように。



福笑いに挑戦する子どもたち

冬休み期間子ども放送

12月23日(土)から1月14日(日)の冬休み期間中

(小・中の冬休み期間は1月8日(月)まで)は、村内に帰宅時間を知らせる

子ども放送を行いました。

今年度の放送を担当した

のは、泉崎第一小学校6

年生、藤田栞汝さんと行

武優麻さんです。

録音を終えた2人は、

「緊張したけれど、上手

に話すことができた。放

送を家族と聞くのが楽し

みです」と笑顔を見せて

いました。



放送を担当した一小の児童

村グラウンド・ゴルフ大会

会初打ち大会が行われました。

大会には村協会員24名が参加し、寒空の下、熱戦が繰り広げられました。

【男子の部】

優勝 志賀 博
(峰チーム)

準優勝 武藤 英雄
(宿館チーム)

3位 窪木 伸典
(八雲チーム)

3位 準優勝 小林 信子
(宿館チーム)

3位 緑河 ミヨ子
(峰チーム)

【女子の部】

優勝 吉田 清恵
(峰チーム)

準優勝 小林 信子
(宿館チーム)

3位 緑河 ミヨ子
(峰チーム)



開会式の様子

泉崎村グラウンド・ゴルフ協会初打ち大会開催

1月11日(木)八雲グラウンドにて、令和6年泉崎